

BASKET-BALL

Une saison exceptionnelle pour les juniors



Venez encourager l'équipe juniors le samedi 12 avril à la salle Champlain

L'enjeu était de taille samedi dernier pour les juniors dans la course au titre de champion départemental. Les Yervillais jusqu'alors invaincus se déplaçaient aux Essarts, équipe classée deuxième du championnat avec une défaite. Tous les joueurs étaient motivés pour ce déplacement, avec une grande envie de victoire. Le début de match s'annonce mal pour l'équipe de Yerville avec un 9-0 dans les premières minutes. Après plusieurs temps morts pour changer la défense et remobiliser les joueurs sur leurs fondamentaux afin d'appliquer les tactiques travaillées à l'entraînement, l'équipe revient à un point en fin de premier quart-temps. Durant les deuxième et troisième quarts, les deux équipes se rendent coup pour coup, n'arrivant pas à prendre quelques

points d'avance. Avec une pression défensive tout terrain en fin de match et une diminution de l'effectif des Essarts à cause de fautes à répétition, le CORY réussit à prendre le large et remporte une belle victoire sur le score de 61 à 54. Il est certain que ce match restera une expérience enrichissante pour ces jeunes joueurs, confiait l'entraîneur Clément Angrand en fin de rencontre, très heureux de la performance de son équipe. Après cette victoire, le titre est à leur portée, il reste deux rencontres importantes à disputer samedi prochain à Épouville (4^e au classement) et samedi 12 avril match retour contre Les Essarts à domicile. Nul doute que cette rencontre devrait attirer un large public de supporters.

Les autres résultats du week-end dernier :

Poussins (U11 M) : Dieppe - CORY, 24-24.

Benjamins (U13 M) : Déville - CORY, 38-34.

Seniors M 1 : Bacqueville - CORY, 44-82.

Seniors M 2 : CORY - Les Essarts, 58-40.

Programme du week-end

Samedi 5 avril :

Quatre matchs sont prévus à Yerville à la salle Champlain : U11M, U13M, U15M, U17M. Les U15F se déplacent à Déville, les juniors à Épouville et les seniors 2 à Boos.

Dimanche 6 avril :

L'équipe seniors masculine 1 se déplace à Barentin.